

## 学校と家庭のつながりの大切さ

「ともだちとともに ねばり強さと やさしい心で まなびあう刀根っ子」を学校教育目標に掲げてスタートした今年度も、いよいよ終盤に差し掛かってきました。

学校では、この教育目標をめざして学習・生活・行事、様々な活動に取り組みました。

学習面では、「コミュニケーション力」に焦点を当てて各学年で授業研究に取り組みました。自分の考えを友だちに伝え、友達の話した考えを聞いたうえで自分の考えを深める・学び合うことで多面的に物ごとをとらえる力を養い、友達を尊重するようになります。先日の人権参観で3年生は「自分のすてきなところを見つけよう」という学習をし、その学習をもとに「友だちのすてきなところを見つけよう」という学習につなげました。子どもたちがお互いの素敵なおところを見つけてカードに書いて交換し合う学習ですが、どの子も「○○なところがかっこいい」「○○なところがやさしい」と、友だちの優れている点を具体的に書くことができ、交換した際の子どもたちの顔は何とも言えない笑顔に満ち溢れていました。やはり「学び合う」からこそお互いをよく分かり合え、優しい心も育まれます。



行事では、各学年それぞれの発達段階に応じた目標をきちんとたて、教師と子どもが限られた時間の中で取り組みました。運動会、学習発表会、そしてマラソン大会、どの取り組みについても始めからうまくいくわけではないため「ねばり強さ」が求められます。先日のマラソン大会ではその「ねばり強さ」がしっかり身に着いた子どもたちの姿を見ることができました。大会に向けて人知れず毎日努力を積み重ねてきた子ども、マラソンが苦手で毎回体育の時間が億劫でありながらも自分の気持ちに打ち勝って最後まで練習し続けてきた子ども、それぞれの思いで走ったマラソン大会でした。そんな子どもたちの大きな後押しになったのは保護者の皆様の応援です。やはり「見てくれている！！」という力は大きいです。そして刀根山小の保護者の皆様の素敵なおところは、学年の子どもたちすべてに励ましてくださるところです。寒い中であつたにも関わらず、最後の一人がゴールするまで惜しみない拍手をたくさんの方が送ってくださいました。刀根っ子は行事で「私を見て！」と頑張ってきた自分を認めてほしい子が多いです。これは日ごろから子どもたちが大切に育てられている何よりの証です。私は今回のマラソン大会を通して「子どもの成長は、学校と家庭の強い絆にある」と当たり前のことかもしれませんが、改めて強く認識しました。

2月3日には、お知らせしましたように人権講演会を開催します。今回は「いじめについて考える～こどもの SOS を見逃さないために～」というテーマです。いじめ等の問題が起きたさいには、学年集団を基本としながらも学校全体で情報を共有し、解決に向けて取り組む体制となっております。

2月3日には、お知らせしましたように人権講演会を開催します。今回は「いじめについて考える～こどもの SOS を見逃さないために～」というテーマです。いじめ等の問題が起きたさいには、学年集団を基本としながらも学校全体で情報を共有し、解決に向けて取り組む体制となっております。

すが、「いじめを起こさない」のが一番です。それは日ごろからの子どもたちの見守りです。これこそ学校と家庭の強い連携です。今回の講演会は、大切な刀根っ子の確かな成長のために、より一層家庭と学校の連携を深めていくよい機会になればと願っております。

## 新型コロナウイルス感染急拡大におけるお願い

現在、豊中市におきましては、連日多数の小中学校において複数の児童や教職員の感染が確認され、学級休業が続出しております。本校もいつそのような状況に陥っても不思議ではありません。メールやホームページでも皆様に呼び掛けておりますが、再度、以下のことにつきまして確認をお願いします。

●児童本人又はご家族が以下の状況となった場合は、児童本人は自宅待機です。

- 1、児童本人又はご家族が発熱等の風邪症状がある期間
- 2、児童本人又はご家族が PCR 検査を受けることとなった場合
- 3、児童本人が体調不良又は濃厚接触者指定で PCR 検査を受けて陽性であれば、保健所が指示する期間
- 4、児童本人が体調不良で PCR 検査を受けて陰性であればその体調不良が治るまでの期間
- 5、児童本人が濃厚接触指定 PCR 検査を受けて陰性であれば、保健所の指示する期間
- 6、ご家族が体調不良又は濃厚接触者指定で PCR 検査を受けられて、結果が陽性であった場合は、保健所の指示する期間
- 7、ご家族が体調不良又は濃厚接触者指定で PCR 検査を受けられて、結果が陰性であった場合は、その結果が出た時点まで。

上記のことから、本校児童のごきょうだいが通園・通学される園や学校において学級休業や休校があつた場合も、ごきょうだいが PCR 検査を受けられず、濃厚接触の疑いがあつたり自宅待機をされるだけであつたりする場合は、本校児童は登校することは可能です。

なお、上記の自宅待機理由以外の状況でありまして各ご家庭の判断で出席停止を望まれる場合は、これまで同様、学校にご連絡をいただいて結構です。

また、豊中市は学校教育活動の継続を主軸においてコロナ感染時における学級休業や休校を判断されるため、教職員が複数の学年で複数自宅待機となった場合も学校は休校にならないことが大いに予想されます。そのような場合における学校体制は各学校に委ねられていますことから、出勤している教職員で補欠体制を組んでの教育活動の継続となります。つきましては、急な時間割変更、自習体制の増加、感染対策を取ったうえでの2クラス合同授業等、様々な臨時体制となりますことを、予めご了承ください。いずれにしましても、この感染急拡大期間は、児童本人（ご家族の場合も）が少しでも体調がすぐれない場合は、無理せずに登校を控えていただきますよう今一度お願いします。

(裏面に2月学校行事を掲載しています。)

## 2月行事予定

**2月の生活目標 … 外で元気に進んで遊ぼう 進んで仕事をしよう**

日	曜	時間割	学 校 行 事	PTA・地域との連携・その他
1	火	B	放送朝会	
2	水		委員会最終⑥	
3	木			
4	金		1276座（1年） 劇団四季オンライン（6年）	
5	土			
6	日			
7	月	B		
8	火			
9	水		クラブ最終⑤見学	
10	木			
11	金		建国記念日	
12	土			
13	日			
14	月	A		
15	火		児童総会①	
16	水		児童総会②	
17	木		児童総会③	
18	金			
19	土			
20	日			
21	月	A		
22	火		参観懇談（1年・4年） サウンドスクール（6年）	
23	水		天皇誕生日	
24	木	A	参観懇談（2年・5年） サウンドスクール（6年）	
25	金		参観懇談（3年・6年）	
26	土			
27	日			
28	月	A		
備考			3月4日6年校外学習	